

Sachsen-Anhalt-Spiele: Talentgruppen sind das nächste Ziel

08.04.2024 | Erstellt von Frank Löper

Die Sachsen-Anhalt-Spiele 2024 (Teil 1) für Magdeburg und die nördlichen Landkreise vereinten am Wochenende (6./7. April) auf dem Sportareal an der Magdeburger MDCC-Arena mehr als 1.000 sportbegeisterte Mädchen und Jungen. Die Drittklässler präsentierten sich in vier Durchgängen (je zwei pro Tag) mit ca. 250 Talenten in neun Sportriegen den Landestrainer*innen in den olympischen Kernsportarten Leichtathletik, Rudern, Kanu, Judo und Handball. Im vierten Durchgang am Sonntagnachmittag ging auch eine inklusive Riege mit Sportlerinnen und Sportlern mit und ohne Behinderung an den Start.



Die Mädchen und Jungen hatten offensichtlich viel Spaß bei den Sachsen-Anhalt-Spielen.
(© Eroll Popova)

LSB-Präsidentin **Silke Renk-Lange**, die für drei der vier Durchläufe persönlich den symbolischen Startschuss gab, freute sich über die ungebrochene Resonanz auf den Saisonhöhepunkt in der Talentfindung des LSB Sachsen-Anhalt. „Ich habe genauso wie ihr einmal klein angefangen und viele Jahre fleißig trainiert, um meinen Traum von Olympia zu verwirklichen“, machte Renk-Lange den Sporttalenten Mut. Ihre Goldmedaille von 1992

hatte sie als zusätzliche Motivation mitgebracht. Die LSB-Präsidentin dankte auch den zahlreich mitgereisten Eltern und Großeltern: „Sie sind die größten Förderer und Sponsoren ihrer Sprösslinge! Machen Sie so weiter, Ihre Kinder sind es allemal wert!“

Auch über die Resonanz auf die Einladung an die Landespolitik war die LSB-Präsidentin begeistert. Immerhin waren bei den vier Eröffnungen der Riegendurchgänge, Sachsen-Anhalts Landtagspräsident **Dr. Gunnar Schellenberger**, mit **Dr. Lydia Hüsken** (Digitalisierung) und **Franziska Weidinger** (Justiz) zwei Landesministerinnen und einige Landtagsabgeordnete präsent. „Es ist schön zu sehen, dass das große Engagement des Sports für die sportlich talentierten Mädchen und Jungen von der Politik wahrgenommen wird.“

Eines war an dem Wochenende in Magdeburg unverkennbar: Die ca. 1.000 Schülerinnen und Schülern der dritten Klassen aus dem nördlichen Sachsen-Anhalt hatten an beiden Veranstaltungstagen bei frühlingshaften Temperaturen jede Menge Spaß beim Ausprobieren bekannter und neuer Sportarten. Die Namen der Besten an den neun Stationen landeten in den Notizbüchern der Landestrainer*innen. Sie erhalten demnächst Post vom Landessportbund mit der Einladung in eine der landesweit 55 Talentgruppe. Zusammen mit anderen Mädchen und Jungen aus ihrer Region erhalten sie dort die Möglichkeit, ihr Talent weiterzuentwickeln. Am Ende steht dann möglicherweise die Einschulung in die Eliteschulen des Sports in Halle oder Magdeburg und der Beginn einer leistungssportlichen Karriere...

PS: Nach den Spielen ist vor den Spielen! **Teil 2 der Sachsen-Anhalt-Spiele 2024** für die Sporttalente aus dem südlichen Sachsen-Anhalt findet am **11. und 12. Mai in Halle** statt.

[Hier gehts zur Bildergalerie der Sachsen-Anhalt Spiele in Magdeburg \(1. Tag\)](#)

[Hier gehts zur Bildergalerie der Sachsen-Anhalt Spiele in Magdeburg \(2. Tag\)](#)